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Beitrag von „Reiner Zufall“ vom 27. Februar 2024, 10:57

Hardmanns Schorsch, sowohl die Katrin Müller-Hohenstein, als auch Othmer oder Günter Koch
haben halt den Zenit ihrer medialen Präsenz lange überschritten. Erstere für Sportsendungen
nur noch schwer erträglich. Sorry, aber sie könnte schon fast die Oma der Aktiven sein.
Vielleicht ordnet der Sender ihr mal adequate Themen zu. Aber das ist nur meine persönliche
Ansicht.

Ansonsten geht mediale Aufmerksamkeit schon auch ganz gut über sportliche Leistung. Und
damit wären wir schon gleich bei putzi...
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